

# Harambee : 9ème Prix Communiquer l'Afrique

Harambee Africa International lance son 9ème prix international « Communiquer l'Afrique ». L'objectif de ce concours : contribuer à créer une image plus fidèle de l'Afrique, reflétant les conflits mais aussi les espoirs, la richesse et la diversité de ses cultures.

20/04/2022

Ce prix entend contribuer à mettre en lumière la grandeur des petites histoires : il ne s'agit pas de donner une vision naïve ou simpliste de l'Afrique, mais de montrer qu'à côté d'innombrables difficultés, il y a aussi de l'espoir et le travail sérieux de nombreuses personnes et organisations.

Harambee signifie "Tous ensemble" en swahili et résume la signification de cette organisation. Tous ensemble pour accompagner un continent qui a beaucoup à enseigner au monde.

Pour cette édition, deux catégories concourront :

- reportages et documentaires vidéo**
- clips vidéo réalisés par des jeunes jusqu'à 25 ans**

Pour tous, l'objectif est le même : traiter de thèmes ethniques, sociaux,

économiques, culturels et religieux propres à l'Afrique.

La date limite de participation est **le 30 AOÛT 2022.**

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/harambee-9eme-prix-communiquer-lafrique/> (22/02/2026)